



El edil Héctor Verdú, el presidente de Ucomur, Juan Antonio Pedreño, y el alcalde José Miguel Luengo. Ucomur

autoempleo, así como formación técnica específica, seminarios, charlas informativas y acceso a programas europeos vinculados a empleo y emprendimiento.

Compromiso con el empleo digno

«La economía social no es solo una fórmula empresarial: es una herramienta para transformar territorios y mejorar la vida de las personas. Con este acuerdo, el Ayuntamiento de San Javier demuestra un compromiso firme con el empleo digno y con un modelo de emprendimiento más justo e inclusivo. En Ucomur acompañaremos este camino para que el municipio siga creciendo con oportunidades para todos», destaca Juan Antonio Pedreño, presidente de Ucomur, que firmó este convenio con el alcalde de San Javier, José Miguel Luengo, y su concejal de Desarrollo Local y Hacienda, Héctor Verdú.

Además, el Ayuntamiento pondrá a disposición de Ucomur espacios públicos, como el Centro de Negocios de Activa San Javier, para la impartición de acciones formativas, sesiones de asesoramiento y desarrollo de acción vinculadas al convenio.

ACCIÓN. Este es un acuerdo pionero en el municipio marmenorense, que entre otros aspectos fomentará la creación de empresas cooperativas

Ucomur y el Ayuntamiento de San Javier promoverán la economía social como motor de desarrollo local

MURCIA

Verabril. Impulsar el emprendimiento colectivo, crear empleo estable y promover la economía social como motor de desarrollo local. Esos son los objetivos

del convenio de colaboración firmado por Ucomur y el Ayuntamiento de San Javier, un acuerdo pionero en el municipio marmenorense. Así, se establecerá una línea de colaboración para

fomentar la creación de empresas cooperativas, asesorar a emprendedores del municipio, desarrollar programas formativos y acercar el modelo de economía social a la ciudadanía como

alternativa real para generar trabajo de calidad.

El acuerdo incluye atención individualizada a personas emprendedoras, con especial foco en mujeres y personas en búsqueda de

CITA. Los Encuentros de Enues y de Rejies concluyen en Lorca con un acto en el que participó el presidente de Social Economy Europe, Cepes y Ucomur, Juan A. Pedreño

Murcia Capital Española de la Economía Social 2025 pone en valor la investigación en el sector

MURCIA

Verabril. El IX Encuentro de la red Española Interuniversitaria de Centros de Investigación en Economía

Social y el Encuentro de Rejies (Red de Jóvenes Investigadores en Economía Social) concluyó el pasado viernes 5 de diciembre. Una cita

que se celebraba este año en Lorca como señal de apoyo a la iniciativa Murcia Capital Española de la Economía Social 2025.

Este evento concentra cada edición a investigadores en economía social de diferentes edades y lugares de España cuyo objetivo es compartir novedades del sector y apostar juntos por impulsar la investigación en este campo, promoviendo una economía más justa y sostenible, y trabajando en equipo para lograr que los avances en este sector continúen de forma imparable.

La conferencia final, bajo el título 'Capitalidades de la Economía Social: ventanas abiertas a la sociedad', corrió a cargo del presidente de Social Economy Europe, Cepes y Ucomur, Juan Antonio Pedreño. En ella, destacó el gran éxito de la capitalidad murciana con cerca de 120 eventos, citó el eu-robarómetro que señala que cer-

ca de 9 de cada 10 ciudadanos piñen que se apoye al sector y advirtió que en el borrador de Marco Financiero Plurianual de la Comisión Europea no aparece la economía social.

Además, destacó labor de las universidades y de Ciriec en la formación de la economía social y en sus estudios, y puso sobre la mesa dos de los grandes retos para el sector: atraer talento joven a la economía social y llegar a personas que aún no conocen la economía social a través de un lenguaje nuevo.

Una jornada de clausura en la que también se presentaron diversas investigaciones y actividades de distintos centros e institutos de investigación en economía social pertenecientes a la Red Enues y participantes en el encuentro.



Foto de familia del IX Encuentro de la red Española Interuniversitaria de Centros de Investigación en Economía Social. Ucomur



Teresa Savall, de la Universitat de València, en una de las presentaciones de los jóvenes investigadores del encuentro.